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Zitat von kinglui 

Wir konnten investieren, da wir Fischer und Sörensen verkaufen konnten.

Du glaubst aber nicht wirklich, dass wir weniger Geld (Gehälter) als 12 Mannschaften
der zweiten Liga zur Verfügung haben?

Wenn es so weiter geht, kann es passieren, derzeit ist es sicher noch nicht so.

Wir „leisten“ uns sogar den größten Kader der zweiten Liga.

Alles anzeigen 

Wir dürften so an 7. oder 8. Stelle stehen.

Definitiv vor uns in dieser Saison sind: Düsseldorf, Hannover, HSV, Bielefeld, St. Pauli und sogar
Heidenheim. In etwa auf Augenhöhe liegen wir mit Darmstadt, der Westvorstadt und Holstein
Kiel.

Das wird sich in der neuen Saison aber ändern, weil ich überzeugt bin das wir mit unseren
Zahlen nach unten gehen werden.
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